

Le Courrier Picard
 Samedi 28 juillet 2012

SPORT

Le club de karting fête ses vingt ans ce week-end



Une centaine de pilotes se disputeront le trophée d'Abbeville dimanche.

Abbeville Somme Karting célébrera ses vingt années d'existence ce week-end, sur la piste route d'Hesdin. Samedi, à 19 heures, se déroulera la cérémonie officielle suivie d'un cocktail dînatoire. La journée du dimanche sera consacrée à la 2^e et dernière manche du trophée d'Abbeville : une course qui devrait réunir une centaine de pilotes de toutes catégories.

Deux mille euros de lots

En vingt ans d'existence, Abbeville Somme karting a organisé pas moins de 80 courses. Une exposition retracera les moments forts de la vie du club. « Pour cet anniversaire, nous avons souhaité privilégier le côté festif mais également sportif, explique Franck

Allart, le président du club. *En proposant une inscription de 30 euros pour les pilotes dimanche, nous montrons notre détermination à rendre le kart populaire. De plus, 2000 € de lots sont prévus pour les pilotes. »*

Si cette 2^e manche du trophée d'Abbeville marque la fin des compétitions pour cette année, route d'Hesdin, Franck Allart et son équipe prévoient encore de nombreuses courses la saison prochaine, avec notamment l'organisation de manches du championnat régional.

► **Vingt ans de l'ASK, circuit route d'Hesdin. Animations samedi dès 19 heures. Dimanche, les épreuves débuteront à 8 h 30 et s'achèveront vers 19 heures. Entrée gratuite.**